



「安心・安全・温かい」学校の推進

学校だより

X <https://x.com/ooizumitokushi>

東京都立大泉特別支援学校

学校通信 第5号

令和6年9月2日

HP

前期のまとめ

校長 花田 妙子

台風10号の動きを追いかけながら9月を迎えました。今年は急な雨や雷雨が多い印象の夏になりました。もう一つこの夏の話題といえばパリのオリンピック・パラリンピックです。パラリンピック夏季競技大会は今回が第17回となり、今まさに開催中です。昨年度、本校に来校した「車いすラグビー」の池崎選手、橋本選手の活躍がニュースで紹介されていました。「ボッチャ」の競技には昨年度都立特別支援学校を卒業した一戸選手（BC3）が出演しています。日本選手団175名の皆さんの活躍を応援します。



さて、9月は大泉特別支援学校の前期のまとめの月です。前期の評価、後期指導計画の作成を進めてまいります。前期終業式は9月30日（月）、後期始業式は10月2日（水）です。いずれも全校1便下校です。

毎年8月30日から9月5日は防災週間

災害発生時に落ち着いて行動できること、そのために毎月避難訓練を実施しています。

今年1月には能登半島地震、8月8日には日向灘を震源とした地震が発生しました。私たちはこれまでの災害からたくさんを学び、備えています。万全ということはありません。常に新たな知見や情報から学校における防災の考え方、適切な行動計画の見直しを繰り返し、積み重ねていくことが必要です。今週は明日3日に総合防災訓練（児童・生徒の搬送体験）、6日には地震を想定した避難訓練を実施します。避難訓練時は校内にいらっしゃる保護者の皆さまも一緒に御参加をお願いします。

高等部の三校交流

新型コロナウイルス感染症が第5類に移行して、昨年度から高等部の学校間交流を再開しています。今年度も夏季休業日の初日に都立大泉桜高等学校、埼玉県立新座総合技術高等学校の生徒の皆さんを迎えて開催することができました。体育館に高校生が集い、ボッチャのゲームを通して交流を深めることができました。

9月を迎えて

本日の全校集会では「先生たちの夏休み」を児童・生徒の皆さんに紹介しました。クラフトコーラづくりに挑戦した様子や庭先のメジロ（鳥）やセミについて、学校の畑の手入れや水やりの様子、8月に開催した教職員研修で作成した動画等を紹介しました。また、「防災」「大泉祭」についても担当の教員から話をしました。



8月の教職員研修では外部講師を招聘して、デジタル教材やICT機器について、その特性や学習場面での使い方について広く学びました。児童・生徒が楽しんで作ることができる動画の作り方も学びました。全校集会で紹介したのはここで作成した作品です。



デジタル教材やICT機器は児童・生徒一人一人に適した活用の仕方をする事で深い学びにつなげることができます。学習の単位によっては、リアルな教材を用いることが適していることもあります。学習場面に応じて教材を工夫しながら、学習活動を展開してまいります。